



稲穂いなほ

仙南小学校
H29. 4. 6

No. 2

昨日行われた新任式・始業式で発表してくれた3名の内容を以下に記載し紹介します。

ようこそ 仙南小学校へ 児童代表6年1組 ○○○○

春の陽が、あたたかく感じられるようになりました。今日の新任式、ぼくたちは新しい先生と会えるのを楽しみにしていました。○○○○校長先生、○○○○先生、○○○○先生、○○○○先生、○○○○先生、○○○○先生、○○○○先生、○○○○先生、○○○○先生、ようこそ仙南小学校へおいで下さいました。ぼくたちは新しい先生方にお会いできて、とってもうれしいです。

ぼくたちの仙南小学校は、仙南東小学校・仙南西小学校・金沢小学校の3つの学校が統合して、今年5年目がスタートします。

春、一番初めの大きな行事は運動会です。全校が徒競走や親子走に挑戦します。赤・青・白・黄に分かれて行われる応援合戦も盛り上がります。楽しみにして下さい。

夏、新しいプールで水泳学習に取り組みます。卒業生が絵を描いてくれて、ますます楽しく水泳学習ができます。

秋、マラソン大会・なべっこが行われます。マラソン大会では校舎のまわりを一生懸命走ります。全校のみんなが最後まであきらめないで走ります。あたたかい応援の声も響きます。なべっこはグラウンドで、みんな仲良く芋の子汁をつくります。味はばつぐんです。

冬、昨年度は運営委員会が企画した雪祭りが行われ、みんな楽しみました。いろんな委員会が楽しい集会を開いてくれるので、学校はとても明るく元気です。

なかよしグループの活動もたくさんあり、なべっこはもちろん、掃除やなかよし集会で協力したり助け合ったりしています。全校のみんなが仲良しです。

新しい先生方とも早く仲良くなりたいです。分からないことがあったら何でもぼくたちに聞いて下さい。これから宜しくお願いします。

2年生でがんばりたいこと 2年2組 ○○○○

私が2年生になってがんばりたいことは3つあります。

1つ目はさんすうです。あたらしくならうかけざんと、ひっさんをがんばりたいです。かけざんは九九をすらすら言えるようになりたいです。

2つ目は、なわとびです。二じゅうとびを10回れんぞくで、できるようになりたいです。

3つ目は、2年生になったので、1年生にやさしくしてあげられるようにならなりたいです。

また、せいかつかでのまちたんけんも、とてもたのしみです。たのしい一年にしたいです。

仙南小学校のリーダーとして 6年1組 ○○○○

1年生のとき、とても重く感じていたランドセルが今では、軽く感じられるようになりました。今日からは、私たちが仙南小学校をつくっていく番です。私が6年生でがんばりたいことは、勉強・スポ少などを悔いが残らないように全力でやることです。勉強では全国学力・学習状況調査や県学習状況調査、CRTのテストで、昨年よりも良い点数をとれるように普段の勉強をしっかりがんばっていきなたいです。特にノートをとる時には、大切なポイントや言葉をしっかりまとめていきなたいです。スポ少では、小学校最後なので勝ちたい気持ちもありますが、まずは仲間と楽しくプレーしたいです。

6年生でなりなたい自分は、下学年に慕われるリーダーになることです。そのためには、なかよしグループでの活動の時に、みんなに優しく、みんなを引っ張っていきなたいです。委員会活動では、昨年の6年生を見習い、いろいろなことを企画し、全校のみんなを楽しませられるようにしたいです。いつもとはちがう始業式で、これからは仙南小学校を引っ張っていきなたいと思なたいです。この目標を達成できなたいよう、小学校最後の一年を全力でがんばっていきなたいです。

始業式で以下のようなこととお話ししました。ご家庭でも話題にしてみてください。

夢に向かって進むためには

「ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく」覚えていますか？そうですね。仙南小学校の学校目標です。皆さんはどんな夢をもっていますか？ 答えてくれる人！

「マンガ家になりたいです」「ホテルを経営したい」

6年生に教えてほしいですね。今日は4月5日なので、出席番号45番(1組27名+2組18番)あなたの夢は？
「建築士になることです」とそれぞれ答えてくれました。

では、一人一人夢は違いますが、それぞれの夢を叶えるためには、どんなことをすればいいのでしょうか。「勉強をしっかりとやる」との声が多く聞かれました。

そうですね。先ほど代表の人が勉強や部活などを頑張りたいと発表してくれましたが、普段、皆さんが行っていることをよりしっかりと行うことが夢を叶える第一歩だと思います。

「普段の生活をよりよく行う」というと簡単なことのように思えますが、どうなのでしょう。仙南小ではみんなで協力して掃除もしているとあったので心配ありませんが、面倒だなと思うことがあるかもしれません。でも、次に使う人が快く使えるようにと優しい気持ちを込めて、サボりたいと思う自分を追い払い、頑張ろうとする強い自分になることが普段の生活をよりよく行うです。

このように「普段の生活をよりよく行う」ことで、他人に優しく自分に厳しい強くて優しい人に成長すれば、夢はきっと叶えられるはずですよ。

入学式では、新1年生に「普段の生活をよりよく行う」ことにつながる「あいさつ」「安全」「朝ごはん」の大切さについてお話しするつもりです。新1年生の立派な手本になって下さいね。



新しい仲間が増えました

2年1組と2年2組にお友達を一人ずつ迎えました。2人ともしっかりと自己紹介とあいさつができました。これからよろしく！

不審者出没!?!



昨朝・今朝とスクールバスの経路を中心に学区内を巡回しました。左並びに上の写真のように、整然とした登校・待機ができていて立派でした。さらに立派だったのは、昨日、待機していた児童が見たことのない人相の悪い不審者(?)が近づくと、防犯ブザーに手をかけて身構えたのです。「いかのおすし」が徹底されていると感心させられました(その後、不審者ではないことを説明して理解してもらい、バスが来るまで楽しく話しました)。

どうか今後もこれらのことが徹底できるように声かけをお願いします。



赴任初日(今週月曜日)に地域の方から「遊んでいて逃したボールを追いかけて道路に飛び出し、そこに通りかかった自動車が急ブレーキをかけて停止して難を逃れたけれど、よく助かったような状態だった。」との連絡を受けました。

交通事故は被害者・加害者とその家族等、全ての人が悲しく辛い思いをします。絶対あってはいけないことです。

※ 疑問・質問等、気になることや心配事は迷わず学校に連絡下さい。全力で対処いたします。